Appleview Elementary ~ octubre 2023

240 E. Spartan Dr., Sparta, MI 49345 Teléfono 887-1743 ~ Fax 887-7509 ~ Asistencia 887-2091 Sr. Mike Birely, Director ~ mike.birely@spartaschools.org Sra. Beth Lehner, Subdirectora – beth.lehner@spartaschools.org

Horas de Oficina: Lun – Vier 8:00am – 4:00pm Horas de Escuela: Lun - Vier 8:40am – 3:40pm Valor de mes - **ORGULLO**

Queridas familias de Appleview:

Hemos tenido un comienzo de año escolar fantástico en la Primaria Appleview y estamos muy emocionados por la oportunidad de apoyar a sus hijos a medida que aprenden y crecen. No podemos agradecer lo suficiente a nuestros estudiantes, personal y familias por su flexibilidad y comprensión mientras trabajamos para brindar un ambiente educativo excepcional, pero más importante, seguro para nuestros niños.

Nuestros estudiantes comenzaron este año escolar aprendiendo sobre nuestro programa de Intervenciones y Apoyos para el Comportamiento Positivo (PBIS) con el tema "Appleview All-STARS". Cada semana, nuestro cuerpo estudiantil ha entregado cientos de multas en reconocimiento a sus comportamientos y elecciones positivas. Estamos muy orgullosos de nuestros estudiantes y de su deseo de ser líderes en un ambiente escolar positivo.

Además de nuestro inicio de PBIS, los estudiantes han completado algunas evaluaciones de referencia en lectura y matemáticas para brindarles a los maestros información valiosa sobre el nivel actual de competencia académica de cada estudiante. Estas evaluaciones también proporcionan datos cruciales para que nuestro equipo de Título I identifique a los estudiantes que necesitan apoyo académico adicional a través de nuestro bloque de extensión. Nuestro personal utilizará estos datos para satisfacer las necesidades académicas de cada estudiante y medir su crecimiento durante el año escolar.

Queremos agradecer a todos en nuestra comunidad escolar por un excelente comienzo del año escolar 2023-24. Esperamos trabajar con usted y su hijo para continuar hacia un estándar de excelencia en educación.

Atentamente,

Sr. Birely & Sra. Lehner



CALENDARIO DE OCTUBRE

4 de octubre:

Dia de Contar ~ Por favor evite las ausencias Día de Fotos

6 de octubre:

Reportes de progreso van a casa

10 de octubre:

Clínica de vacuna contra la gripe

16-19 de octubre:

Exámenes de audición y visión

20 de octubre:

Medio Dia

31 de octubre:

Fiestas de Halloween

Notas Musicales

Estimadas familias de Appleview: Escuchar a sus hijos cantar, verlos moverse creativamente y jugar juegos musicales con ellos ha sido un regalo para mí. ¡Algunos días no puedo creer que me paguen por escuchar a niños cantar, bailar y tocar instrumentos todo el día! A continuación, se muestra información sobre lo que estamos haciendo y también algunas fechas importantes.

El tercer grado están celebrando el Mes de la Herencia Hispana bailando la danza de espadas de "Los Machetes". Están aprendiendo sobre los distintos tonos y ritmos a través de una canción y un juego llamado "Plainsies, Clapsies" donde los estudiantes tienen que cantar y realizar trucos con un puf. Aprovecharemos esta información en las próximas semanas tocando más instrumentos.

4to grado: En preparación para tocar flautas dulces, los estudiantes de 4to grado han estado aprendiendo el Music Staff Rap, además de cantar canciones divertidas en rondas de tres partes. ¡Pronto comenzaremos con las grabadoras, así que busque información sobre las grabadoras durante el próximo mes más o menos!

5to grado: ¡Pregúntele a su hijo de 5to grado sobre Lin Manuel Miranda o la elaboración de mochis japoneses y haga que sus alumnos compartan con usted nuestra divertida rutina de aplausos! Hemos comenzado a prepararnos para **nuestro programa de música el 12/7/23.** ¡Busque información pronto!

La clase de Geers ha estado aprendiendo a seguir instrucciones a través de canciones, juegos y movimientos. Me sorprende su creatividad. Este año, nuestro programa se llevará a cabo en mayo. ¡Detalles por venir!

<u>Fechas del programa musical:</u> 12/7/23 (5to Grado), 2/27/24 (3er Grado), 3/21/24 (4to Grado). El horario de presentación será a las 6 pm o 7:30 pm para cada nivel de grado, dependiendo de la clase. Más información por venir.

Musicalmente tuyo, Sra. Adria Van Wyk

Noticias del Gimnasio

¡Hemos tenido un gran comienzo del año escolar en el gimnasio! Empezamos nuestro año jugando Spikeball. Los estudiantes hicieron un gran trabajo trabajando en las habilidades básicas del juego en nuestros nuevos "Conjuntos para principiantes" que tienen una bola de remates más grande y una red más grande. Trabajamos en rematar, pasar, lanzar y atrapar. Los estudiantes aprendieron algunos juegos nuevos y realmente nos enfocamos en aprender las rutinas que estarán vigentes por el resto del año.



Estaremos trabajando en una unidad de fútbol a continuación. Esta unidad tendrá una duración de cuatro o cinco semanas y nos centraremos en pasar, atrapar, driblar y anotar. Los estudiantes también jugarán diferentes tipos de juegos y desafíos de fútbol.



¡Muchas gracias por enviar a sus hijos a Appleview! Estoy disfrutando conocer a nuestros nuevos estudiantes y ponerme al día con los estudiantes que estuvieron aquí el año pasado.

Sr. Shuneson

Se necesitan donaciones para armarios de ropa

Nuestro armario de ropa brinda a nuestros estudiantes y familias ropa nueva y poco usada cuando es necesario. A veces sirve como apoyo a una familia que necesita ropa. Otras veces, se trata de un estudiante individual que se cayó en un charco de barro. Ahora nos queda poca ropa para niños y estamos pidiendo donaciones. Nuestra mayor necesidad es de pantalones para niños de tallas 7-8 y 10-12. Por favor, deje la ropa donada en la oficina de Appleview limpia y lista para usar.

NOTICIAS DE LA SALA DE ARTE

Tuvimos un gran comienzo de nuestro año escolar y los niños estaban listos para regresar. Los estudiantes recién están terminando su proyecto de recaudación de fondos Art To Remember. Esta es una recaudación de fondos en la que los estudiantes de Appleview participan todos los años. Quedan bastante bonitos.

Podrás comprar sus dibujos en más de 60 productos diferentes proporcionados por Art to Remember. El dinero de esta recaudación de fondos ayuda a respaldar el programa de arte de Appleview. ¡Estos productos de recuerdo son el regalo perfecto para todas las ocasiones! ¡Especialmente regalos de Navidad para familiares y amigos!

- Los formularios de pedido personalizados se enviarán a casa el martes 26 de octubre. Aquí es cuando puede ir a su sitio web y comenzar a realizar pedidos. Hay instrucciones en su formulario de pedido personalizado. También podrás adquirir productos con proyectos de años anteriores.
- La fecha límite para pedidos en línea y pago para padres es el **10 de noviembre**. Los pedidos deben realizarse online. Si esto es un problema, por favor hágamelo saber.
- La fecha aproximada de envío de productos a la escuela es el 4 de diciembre.
- El plazo para realizar pedidos tardíos se cierra el 29 de diciembre, pero sus compras llegarán en una fecha diferente.

Mientras creaban una imagen para Art To Remember, cada grado aprendió sobre los siete elementos del arte con un enfoque en la línea, la forma, el color, el espacio y la textura. También aprendieron estrategias sobre cómo colorear de forma clara y en una dirección.

Todos los estudiantes elaborarán un diario de arte que usarán para dibujar bocetos en miniatura, escribir reflexiones y practicar algunas de las estrategias y habilidades enseñadas durante el año escolar. También tienen una copia de la rúbrica de arte que utilizo para calificar sus proyectos. Los estudiantes también crearán una carpeta de portafolios de arte en su Google Drive. Después de completar un proyecto, le tomarán una fotografía y la subirán a la carpeta. Cuando los estudiantes completan un proyecto, registro sus calificaciones en la escuela de energía y luego las muestro por todo el edificio. Una vez que se completa un proyecto, retiro los proyectos que se mostraron y los envío a casa.

Si tiene alguna pregunta o inquietud, puede enviarme un correo electrónico: sandy.davis@spartaschools.org

Artísticamente, Sra. Sandy Davis

NOTICIAS STEM

¡Bienvenidos al Laboratorio STEM! Ha sido un comienzo de año escolar emocionante.

En 3er grado hemos estado usando nuestros poderes de observación para descubrir qué tipos de ingredientes hay en los frascos. Primero usamos la vista y luego pasamos al olfato. A los estudiantes se les ocurrieron algunas predicciones asombrosas basadas en sus observaciones. A continuación, aprenderemos sobre la fuerza y el movimiento lanzando cohetes y fabricando carros de juguete.

En cuarto grado comenzamos el año haciendo pasta de dientes para elefantes y observando lo que sucede cuando se mezclan diferentes materiales (levadura seca, peróxido de hidrógeno, agua caliente y jabón para platos). Ahora estamos trabajando en construir circuitos para encender bombillas y ver qué materiales iluminan las bombillas.

En quinto grado comenzamos el año averiguando qué le sucede al chicle cuando se mastica. Los estudiantes masticaron y pesaron el chicle varias veces y realizaron un seguimiento de los datos. Actualmente, los estudiantes están trabajando en la creación de videos de animación Stop Motion. Han diseñado una escena de "película" y utilizan objetos comunes (Legos, M&Ms, autos Hot Wheels) y los animan usando una aplicación de animación Stop Motion.

Los amigos de Geers también han estado aprendiendo sobre observación. Recientemente aprendimos a medir los ingredientes para hacer glaseado para pastelitos y luego decorarlos con chispas.

Comuníquese con nosotros si tiene alguna pregunta o incluso idea que podamos investigar. Si desea donar al laboratorio STEM, siga el enlace. Puede enviar cualquier artículo con su hijo o dejarlo en la oficina. **Donaciones de laboratorio STEM**

Gracias Sr. Oudbier

Notas de la enfermera escolar

Clínica de vacunación contra la gripe — Nuestra clínica anual de vacunación contra la gripe se llevará a cabo el martes 10 de octubre de 2:30 a 5:30 p. m. en el edificio administrativo. Esta clínica está abierta a estudiantes y familias, personal y familias, y a la comunidad. Las vacunas están disponibles para cualquier persona a partir de 4 años. Los niños de 4 a 17 años deben estar acompañados por un padre o tutor. El costo es de \$46.99 para personas que no tienen seguro. Los niños con seguro Medicaid deben acudir a su médico para recibir la vacuna contra la gripe.

Política de vacunación – Vacunar a sus hijos es una forma importante de proteger su salud. Asegúrese de que su hijo reciba controles regulares en el consultorio de su médico o en la clínica de salud local y que esté al día con sus vacunas. Mantenga un registro de las vacunas de su hijo y proporcione a la escuela una copia de las vacunas de su hijo. Si desea renunciar a las vacunas de su hijo, hay un formulario de renuncia disponible en el departamento de salud.

La enfermera Amy y la enfermera Elaine http://spartaschools.org/other/nurseinformation/

Formas de Fotos

Los formularios con imágenes estaban en la carpeta del viernes de su estudiante el pasado viernes 29 de septiembre.

El día de la fotografía será el miércoles 4 de octubre de 2023.

La información incluida abajo puede ser útil:

Dejar/Recoger- La entrega de estudiantes es a las 8:30 am de la mañana. En ese momento suena un silbato para que los estudiantes salgan de sus autos. Continúe dejando que su hijo permanezca en el automóvil hasta este momento para que todos los estudiantes estén seguros al salir. Los niños solo deben salir/entrar por el lado del automóvil más cercano a la escuela/acera. Continúe avanzando lo más posible para que podamos asegurarnos de que todos los autos estén fuera de 12 Mile Rd. Si necesita salir de su cuidado para ayudar a su hijo, estacione en nuestro estacionamiento.

Portal de Padres PowerSchool - Asegúrese de que su información demográfica y de contacto esté actualizada en el Portal para padres. Puede comunicarse con nuestra oficina principal si necesita su información de inicio de sesión. Nuestro sistema Bright Arrow (anteriormente School Messenger), así como muchos otros, están conectados a su información en el Portal para padres, por lo que es esencial que esta información esté actualizada. Si aún no ha recibido un correo electrónico de Bright Arrow este año escolar, entonces es necesario actualizar su información demográfica.

Remind- busque la comunicación del maestro de su hijo/a con respecto a la conexión con Remind. Esta es una nueva herramienta de comunicación que estamos pidiendo a todo el personal y las familias de Sparta que comiencen a utilizar para que podamos comunicarnos de manera más simple a través de mensajes de texto en ocasiones.

La Escuela Appleview es una escuela donde no se permite fumar. Pedimos a todos los visitantes que por favor sean respetuosos de esta ley y se abstengan de fumar en la propiedad escolar, incluyendo en nuestros estacionamientos de carros. Además, los voluntarios deben abstenerse de fumar mientras que están en los paseos escolares.

Tarea - La Escuela Primaria Appleview ha desarrollado puntos específicos en cada nivel de grado para maestros y familias con respecto a la tarea. Los estudiantes tendrán tarea diaria de matemáticas en nuestro programa de matemáticas (Expresiones Matemáticas). La hoja de tareas se titula "Tarea y Recuerdo" y los estudiantes deben completar este diario. Además, los estudiantes deben leer independientemente cada noche y completar cualquier otra tarea asignada por el maestro (trabajo con palabras, ciencias, SS, etc.) A continuación, se presentan las expectativas de tiempo diario para todos los estudiantes de Appleview. Comuníquese con el maestro(s) de su hijo(a) si él/ella está luchando para completar su tarea dentro de estos puntos.

Tiempo de tarea sostenido:

3er grado: 30 minutos 4to grado: 40 minutos 5to grado: 50 minutos

Comité de Padres y Maestros - Cada padre de un estudiante de primaria es automáticamente miembro del Comité de Padres y Maestros. El PTC está formado por padres, abuelos, maestros, administradores y muchos otros dedicados que continúan trabajando juntos para apoyar a nuestras escuelas primarias y mejorar las experiencias educativas de nuestros niños. Hace un like en nuestra página de Facebook en Facebook.com/SpartaPTC. ¡Regístrese para recibir actualizaciones importantes del PTC para Appleview! En su iPhone o Android, escriba: rmd.at/spartaav. Siga las instrucciones para registrarse en Remind. Se le pedirá que descargue la aplicación móvil. Si no tiene un teléfono inteligente, ¡reciba notificaciones de texto! Envía el mensaje @spartaav al número 81010.

Fiesta de Halloween de Appleview Elementaría Martes, 31 de octubre, 2023

Las fiestas de Halloween en Appleview comenzarán a las 2:30 pm el martes 31 de octubre. Los padres de salón podrán ingresar a las aulas a las 2:15 pm para ayudar a los maestros. Las fiestas escolares son una gran oportunidad para que vengas a la escuela y celebres con tu hijo. Considere arreglos alternativos para los niños que no sean de Appleview, ya que el espacio en las aulas para todos nuestros invitados será limitado. Los estudiantes deben traer disfraces a la escuela (no usarlos) y pueden cambiarse en la escuela. Los disfraces deben seguir el código de vestimenta. Como somos un ambiente escolar, tenga en cuenta que los disfraces que representan armas, calaveras, sangre y/o violencia no son apropiados.



Prevención de batallas con las tareas escolares

Los estudiantes de Appleview pueden esperar tareas todas las noches, aproximadamente 10 minutos por nivel de grado (3do a 30 minutos, 4to a 40 minutos y 5to a 50 minutos). Algunos niños están bien con solo un recordatorio, pero otros necesitan más apoyo. Aquí hay algunas sugerencias que ayudarán a que la hora de la tarea sea menos estresante para todos.

- 1. No preguntes si tienen tarea. Ellos si tienen. Pregunte: ¿ha comenzado su tarea?
- 2. Revise la mochila o carpeta de su estudiante regularmente/todas las noches para cualquier comunicación, papeles, trabajo, especialmente si su hijo tiene el hábito de minimizar si tiene trabajo. Powerschool también es una buena fuente de información.
- 3. Un lugar para trabajar: iluminación adecuada, pocas distracciones, la capacidad de un adulto para verificar si solo un vistazo para ver si el estudiante está trabajando o preguntando cómo va y respondiendo cualquier pregunta.
- 4. Tenga una estructura (tiempo específico como después de la escuela o antes / después de la cena) especialmente si su hijo se resiste a la tarea. Haga que su hijo comience, tal vez resuelvan juntos el primer problema o lean las instrucciones. Entonces déjelos probar por su cuenta. Puede irse y volver a consultar con ellos en unos minutos. El objetivo es que ellos hagan el trabajo por sí mismos. A veces necesitan más apoyo, pero eso debería ir desapareciendo gradualmente. ¡Esto genera confianza! Si la tarea ya se ha completado, este tiempo específico para la tarea podría ser un momento para practicar las operaciones matemáticas.
- 5. Pon primero lo primero. Haga que su hijo haga la tarea antes de cosas más divertidas, como el tiempo frente a la pantalla. Quizás en lugar de estar castigados por el tiempo frente a la pantalla o una actividad preferida, pueden ganar minutos por decisiones positivas como hacer la tarea y las tareas del hogar.
- 6. Use el "tiempo de inactividad" como viajar en el automóvil para practicar operaciones matemáticas o si se ha completado la tarea en la escuela. Esto puede ser con tarjetas didácticas que use su hijo o con un adulto o un niño mayor que diga problemas y que el otro niño responda. ¡Hacer un juego lo hace divertido y el aprendizaje sigue sucediendo! Aprender operaciones matemáticas es muy importante porque hace que las tareas matemáticas sean más rápidas. Como resultado, el cálculo no es un proceso que requiera mucho tiempo (sin contar con los dedos, etc.).
- 7. Si su hijo tiende a decir que lo ha completado cuando es posible que no lo esté, pídale que se lo muestre. Esto les indicará que está interesado y que es importante hacerlo y ser honesto.
- 8. Manténgase en contacto con el maestro de su hijo si tiene alguna pregunta o inquietud.

Esté preparado para que haya algunos gemidos y gemidos. Pero mantente firme y el comportamiento disminuirá cuando vean que no vas a ceder.

Ellen DeKoster, LMSW Trabajadora social escolar en Appleview Kim DeGraaf, Counselor at Appleview

Hand2Hand

Hand2Hand es una organización del oeste de Michigan que ofrece mochilas llenas de alimentos nutritivos para los estudiantes durante el fin de semana. Appleview Elementary se ha asociado con Hand2Hand para brindar este servicio en nuestra escuela. Si está interesado en inscribir a su hijo en Hand2Hand, complete el formulario de permiso que se envió a casa en las carpetas del viernes el viernes pasado. Para más información, por favor contacta Cinda Birely a cinda.birely@spartaschools.org o 616-887-1743 ext. 4217.

Strategic Plan

Las escuelas del área de Sparta completaron un extenso plan estratégico al final del año escolar 2018-19. Un grupo de partes interesadas brindó aportes críticos que fueron incorporados por el equipo central del distrito para desarrollar metas, objetivos y acciones estratégicas para los próximos cinco años, creando el Plan Estratégico de las Escuelas del Área de Sparta. Plan Estratégico Area de las Escuelas de Sparta 2019-2024. Tómese un tiempo para revisar el plan de nuestras escuelas y no dude en comunicarse con el Sr. Birely si tiene alguna pregunta

Conferencias de Padres y Maestros

Formato: Las conferencias de padres y maestros se llevarán a cabo tanto en persona como virtualmente. Los maestros se comunicarán con las familias sobre cómo inscribirse en el formato preferido. Las conferencias virtuales utilizarán Google Meet, por lo que se necesitará una conexión a Internet para esto.

Fechas: Semanas del 6 y 13 de noviembre

Como registrarse: Comunicaremos los horarios y cómo los padres / tutores pueden registrarse para conferencias en las próximas semanas.

Appleview es una escuela comunitaria, en asociación con Kent School Services Network (KSSN).

Soy el Coordinador de Escuelas Comunitarias de tiempo completo y trabajo para satisfacer las necesidades de nuestros estudiantes, familias y personal. Al asociarnos con varios socios comunitarios, podemos ayudar a cerrar las brechas que a veces surgen entre el hogar, la escuela y el éxito académico/social. Uno de nuestros socios es Mel Trotter Ministries. ¡Donan generosamente tarjetas de regalo a los coordinadores, quienes luego pueden distribuirlas entre familias que podrían beneficiarse comprando en su tienda de segunda mano! Con cada donación realizada en nombre de "Sparta Area Schools, KSSN", acumulamos puntos que eventualmente se transferirán a tarjetas de regalo. ¡Considere donar su ropa poco usada y artículos para el hogar que ya no necesita y mencione que le gustaría que el crédito nos llegue a nosotros!

Si necesita tarjetas de regalo u otros recursos para ayudarlo a usted y a su familia, comuníquese con:

Cinda Birely cinda.birely@spartaschools.org (616) 887-1743 extensión. 4217

¡EXTRAS EXTRAS para la Educación!

La SEF se complace en anunciar su campaña Extras Extras para la Educación: sea parte de esta increíble fundación y ayúdela a prosperar. Cada donación que recibamos, hasta \$100,000, será igualada por un donante muy generoso.

¡Visite nuestro nuevo sitio web y done hoy! sparta-education-foundation.givecloud.co

Preguntas? sef@spartaschools.org

EVENTO DE RECAUDACIÓN DE FONDOS DEL SEF



Martes 7 de noviembre 2023 4:30-7:30 p.m.

Rebanadas para buffet de pizza SEF

Angela's Italian Restaurant and Bar 240 E Division St, Sparta, MI 49345 (616) 887-1913

Mencione esta recaudación de fondos al realizar el pedido y Angela's donará una parte de su compra a SEF.

La misión de Sparta Education Foundation es ayudar a brindar oportunidades educativas creativas, progresistas e innovadoras para nuestros estudiantes y personal, que van más allá del presupuesto operativo normal del distrito escolar.

Síguenos en Facebook:

https://www.facebook.com/SpartaEdFoundation?mibextid=ZbWKwL

¡GRACIAS! ¡Juntos, estamos "brindando extras para la educación!"

Unidos: Inclusivity for a Stronger Sparta

¡Únase a nosotros para celebrar nuestras comunidades hispana y latinoamericana! ¡Tendremos comida, música, recursos comunitarios, ayuda tecnológica, actividades para los niños y más!

Reserva: 8 de octubre 2023 de 3:00pm - 6:00pm en el patio de juegos de la escuela primaria Ridgeview Unidos flyer

KSSN Appleview 2023 Fall Newsletter

Comida

Vea el horario de la <u>Despensa Movil de Alimentos</u> a través de Feeding America.

Despensa móvil de alimentos Sparta en el Centro de Primera Infancia Fechas de otoño: 8 de septiembre, 13 de octubre y 3 de noviembre; La distribución comienza a las 5 p.m.

Solicite Asistencia Alimentaria a través de MIBridges.

Utilice su tarjeta MIBridge en un centro cercano farmer's market.

<u>Click Here</u> para encontrar una despensa de alimentos cerca de usted. O visite uno de los siguientes durante el horario de atención para registrarse:

- North Kent Connect
- Peace Lutheran Church
- Mamrelund Lutheran Church

ROPA E HIGIENE

Complete el KSSN Appleview en línea <u>Forma</u> para conectarse con un coordinador de escuela comunitaria.

Complete este formulario de referencia para obtener información sobre el <u>Armario de ropa/suministros Appleview.</u>

Contacta <u>Lean On Me Ministries</u> para las necesidades del hogar y la ropa.

HOUSING ASSISTANCE

Contacta <u>Cinda Birely</u> a 616-887-1743 ext. 4217 para apoyo de referencia de vivienda.

Cree un plan de vivienda y conéctese con un especialista en crisis de vivienda en el Community Housing Connect.

UTILITIES

Consumers Energy Assistance

Llama 211 o vas a <u>www.mi211.org</u> para obtener información sobre cómo obtener ayuda para pagar su factura de servicios públicos.

Visita Michigan Mortgage Relief para asistencia hipotecaria.

MENTAL HEALTH

Por favor, llene esta <u>Forma</u> si su estudiante se beneficiaría de los servicios de asesoramiento sobre salud mental

Connecta con <u>Cinda Birely</u> para más información.

¿En crisis? Contacto....

- Network 180 24/7 crisis line: (616)336-3909
- Crisis Text Line: Text "HOME" to 741-741
- Línea de vida nacional para la prevención del suicidio: (800) 273-8255